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ＫＣＰ － 同窓会会報 第１３号 － ♪ 卒業生・修了生の皆さんへ ♪ 

  暑い夏もようやく終わったかと思ったら、急に冬かと思うような寒さがおそってきたり、最近の日本の天候は大変です。皆さんは風邪など引いていませんか。                         左の写真は、10月22日に撮った富士山の写真です。                    今年の長くて暑かった夏を象徴するかのように、                    10月も下旬になろうというのに、山頂にまだ雪が                    ありません。普通だと、夏でも雪が残っていたり、 少なくてもこの時期までには雪が降って山頂を白 く染めるはずなのに、非常に珍しいことだと、地 元の人も言っていました。        ところが、その後急に寒くなり12月初旬の  気温の日があったり、季節外れの台風が東京  に接近したりと天候不順が続き、11月の初 旬には、右の写真のように山頂付近が真白  に染まっていました。  ようやく、みんながイメージしている富士山  になりました。      今、学校では、風邪を引いている人が少しずつ出始めています。  これから、日本は、次第に寒くなり風邪を引きやすくなりますから、風邪を引かないように 気をつけてください。    



卒業生の近況   趙 裕傑（チョ ユウケツ）さん （2010年３月卒業 4月から千葉大学大学院 理学研究科1年に在籍）  僕は、趙 裕傑と申します。今、千葉大学に通っています。毎日忙しいですが、充実しています。夏休みには一時帰国して、本場の中国料理を食べられてよかったです。これからは、実験も続けていかなければならないので、研究室のみんなと一緒に頑張って行きたいです。 （趙 裕傑さん 記）  暴 満栗（ボウ マンショク）さん （2010年３月卒業 4月から首都大学東京大学院 理工学研究科研究生に）  私は、暴満栗と申します。今、首都大学東京のシステムデザイン研究科で、研究生として研究しています。日本語学校に戻って先生方の顔を見ると、半年前のことがなつかしく感じられます。みんな、お元気ですか。今、八王子の近くに住んでいて、あまり出かけないので、昔の友達とも連絡していません。大学院の研究は難しくて大変です。ですけど、自分の夢のために頑張っています。 （暴 満栗さん 記）            左が趙 裕傑さん。趙さんは一時帰国したとき、上海万博をみてきたそうです。人が   すごく多かったそうです。そして右が暴 満栗さん。暴さんは、今年、院の正規生の 試験に合格したそうです。よかったですね。 
 



兪 秀ミン（ユ スミン）さん（2010年3月卒業 現在明海大学 経済学部1年に在籍）  2010年3月に卒業した兪 スミンと申します。今、明海大学に通っています。2009年1月夢を持って日本に来て2010年に大学に入ったのですが、思っていたのとイメージが違うので、今は、学校を辞めて2011年2月からアメリカへ行こうと思っています。  自分で決めた道なので、2年間の日本の生活に後悔はないです。学んだことも多いし、楽しかったです。  どこにいても、頑張ることが大事だと思います。皆さんも自分の夢を諦めずに、どこにいても頑張ってください。                  （兪 スミンさん 記）                           前が、兪 スミンさん。                           後が、金 玟情さん。                           兪さんはこれからアメリカへ行き たいと夢を語っていましたが、一方 金さんは、1年韓国で過した後、新 たに日本での生活を始めたわけで すね。  金 玟情（キム ミンジョン）さん（2009年3月修了 明治大学文学部史学科1年に在籍）  2010年4月やっと（笑）『明治大学』に入学しました～。キャアアアアア～（＾＾）   自分の簡単な沿革   2008年9月来日 2008年10月ＫＣＰ入学 2009年3月帰国  私が今日本で大学に通っていることが嘘みたいで信じられないです。約1年前の私は、自分がこんなに楽しくておもしろい生活ができるなんて想像できませんでした（笑）。最初から日本で叶えたい目標がありましたが、なかなか考えるだけで実践するのが大変でした。しかし、誰でもない自分の未来のために時間があまりないと思えるその時、本気で頑張りました。  韓国に帰った理由は、もっと大学の入学試験に集中したかったからですが、ＫＣＰで習った基礎的な日本語の学習が今までの私に、超役に立っています。  ＫＣＰでの大切な思い出がたくさんあります。  先生も友達も･･････ 私の人生で絶対忘れられない経験でした。  みんなに、勧めたいです。                            （金 ミンジョンさん 記） 



朴 鍾雨（パク ジョンウ）さん（2010年3月卒業 ドレスメーカー専門学校1年に在籍）  久しぶりです！  私はもう日本語ができなくなりました。この前は、授業で漢字が思い出せなくて困りました。漢字は大切ですね。  今、ドレメという学校で勉強しています。また、服をショップで売っています。近いうちに詳しい情報を送りますのでよろしくお願いします。  皆さん！ 元気で過してください。 また～       （朴 ジョンウさん 記）  深瀬先生と高橋先生に囲まれて、嬉 そうな朴ジョンウさん。  今月号か来月号のメンズノンノに 朴さんのデザインしたレザージャケッ トが載るそうです。  
 戴 文静（タイ ブンセイ）さん （2010年３月卒業 4月から東京審理音楽療法介護福祉専門学校に在籍）  専門学校と日本語学校は全然違うと思います。  クラスに留学生は私しかいないんで、ちょっと 寂しく感じます。しかし、先生や先輩から教えて いただいたので、勉強はどういう方法でやったら よいかは、だいたい把握できました。  今の学校は専門学校だから、いろいろな技術を 勉強しなければなりません。この前の夏休みには 老人保健施設で、実習をしました。月曜日から金 曜日まで1日 8時間実習して、技術や専門の言葉 を職員から教えていただきました。  3月までの2年間、先生がたにお世話になりま  戴さんは、実際に介護施設に行って、 した。時々しかられましたが、ありがとうござい 寝たきりのお年寄りの世話などをした ました。                   そうです。また、奨学金ももらってい （戴 文静さん 記）             るそうです。偉いですね。 



           左から二人目がノ セルムさん 3人目が申 ウンソンさん 3人目が金 ボソンさん  盧 セルム（ノ セルム）さん（2010年3月卒業 お茶の水女子大学文教育学部1年）  こんにちは。私は今年卒業してから、お茶の水女子大学の文教育学部に入学して歴史のことを勉強しているノ セルムと申します。学科60名の中で留学生が私一人しかいなくて時には寂しい思いもしましたが、私がやりたいと思った勉強と、日本人の友達ができて今は、ここに進学してよかったと思っています。  皆さん、元気ですか。久しぶりのＫＣＰは1年前と変わることなく、まるで昨日来たような暖かさでした。  みんな、きっとどこかで、自分のこと、頑張っているでしょう。  いつか、再会する日を楽しみにしています。      （ノ セルムさん 記す）  申 恩善（シン ウンソン）さん （2010年３月卒業 東京外国語大学外国語学部日本語科1年）  久しぶりに日本語学校に来て、うれしいです。ＫＣＰからのメールをもらうたびに来ようと思ったけど、大学生活が忙しくて今になってやっと来ました。6 ヶ月ぶりかな。大学は、外大で日本語専攻ですが、学科の45人の中で25人が韓国人なので、あまり日本語を使う機会がないです。日本語学校に通っていたときは大学にさえ入れば日本語が上手になると思いましたが、そうでもなさそうです。でも、日本の友達を作るために部活にも入ったし（剣道部だそうです）韓国語学科の学生と勉強会を開いたりしながら日本語を話すために努力しています。しかし、韓国人が多いからこそいいこともたくさんありますので、楽しい大学生活を過しています。  私が外大に受かることができたのはＫＣＰのおかげだと思います。もちろん、私も一生懸命勉強しましたけどね（笑）。ＫＣＰで勉強した2年が自分の人生で一番がんばった時期です。その隣で支えてくださった先生がたにいつも感謝しています。ありがとうございます。                           （申 恩善さん 記） 
 金 保成（キム ボソン）さん （2010年3月卒業 法政大学経営学部1年の在籍）  約半年振りに学校に来ました。  私は、今年法政大学の経営学部に入りました。新しいことも学び、色々な情報も頭に入ってきました。 



 大学生活はいつも夢見ていたのとはちょっと違ったが、面白いこともあるので、自分なりに楽しんでいます。  最近は、気が緩んでしまい、自分なりにも危機感を感じていましたが、河島先生に相談に乗っていただき頑張れそうな気になってとても感謝しています。（どういたしまして） そして、相変わらず元気がある私の師匠諸永先生が、合気道が得意だということをついさっき知りました。やっぱり強いのにはわけがあったんだと思うと、この前まで反抗し続けていた時、なぐられなかったのは幸運だったんだなと思います。これからも学校に時々来て、元気な先生がたに力をもらいたいと思います。  私には、パワースポットのようなところです。      （金 ボソンさん 記）   三人ともＫＣＰにいた時からとても仲が良かったですが、卒業してからもそれがずっと続いているのは、とてもいいことですね。また、諸永先生が、ボソンさんは、相変わらず「へらずぐちをたたいてうれしいわ」と言っていましたよ。  ＊「へらずぐち」が分からなかったら、辞書で引いて調べてください。♪  
 

 ＊ 編集担当 河島 ＊ 


